



ふくろだ

やさしく 元気に すくすくと

学校だより 039
令和6年12月19日発行
大子町立
袋田小学校
ホームページ
QRコード



青少年赤十字大子地区大会 本校児童が発表しました！

12月18日(水)に、文化会館「まいん」にて、第42回青少年赤十字大子地区大会を、本校が事務局となって開催しました。

学校からは、集会福祉委員の6年 根本さん、星さん、5年 藤田(い)さん、大藤さんが参加し、開会のことばや青少年赤十字旗の入場、義捐金贈呈などを担当し、堂々とした態度で行うことができました。

また、第2部の事例発表では、袋田小のJRC活動の取組について、4人で力を合わせてプレゼンテーションを行いました。声の大きさ、話すスピード、間の取り方などが適切で、完璧な発表でした。アウトプット力、プレゼンテーション能力の高さを感じる発表でした。すばらしかったです。



大子中から ピオラの鉢植えが届きました！

12月12日(木)に、大子中学校の2年生が、花を届けてくれました。

大子中学校が、今年度の「子ども議会交付金活用事業」の一環として取り組んだ「花いっぱい運動」です。中学生は、礼儀正しく職員室の先生に、鉢植えを手渡してくれました。これから、寒さが厳しくなりますが、頂いた鉢植えを大切に育てたいと思います。



紙すき体験(6年) 卒業証書づくり！

12月17日(火)に、6年生が常陸大宮市山方の「紙のさと」にて、紙すき体験を行いました。

子どもたちは、同店代表の菊池さん(和紙職人)の指導を受け、紙すきをして卒業証書づくりをしました。コウゾやトロロアオイが入った容器の中で、上下左右に揺する作業が難しいですが、子どもたちは真剣に取り組み、袋田小の校章を紙ではさむ作業まで行いました。作業後は、満足した様子で、穏やかないつもの表情に戻りました。

今回はJR水郡線利用促進のために、袋田駅から中舟生駅までJRを利用しました。



通学班集会 「右左右」安全第一！！

12月16日(月)に、登下校班ごとに通学班集会を実施しました。

班長、副班長が中心になり、冬場の登下校の安全のために、集合時刻や歩き方、横断歩道の渡り方などの確認を行いました。どの班も、左右確認や挨拶の練習に真剣に取り組みました。



袋田っ子の活動

◆クラブ◆ 12月16日(月) **楽しく、元気に!!** (創作・サイエンス：調理、 スポーツ：サッカー)



■ PTA臨時総会について ■ 【本日 12月19日(木) 18:30~】

◎会場の変更 体育館 → **音楽室 (特別棟2階)**

(入口)・・・校舎東昇降口 ※校舎前は暗いので、東昇降口からお入りください。

参加の有無を確認したところ、30名弱であり、気温もずいぶん低いため、「音楽室」に変更しました。

BLENDでも、本日、同様のお知らせをいたしました。